

**AGENDA PARA EL CAMBIO**

**Alcalde inaugura la Calle 53N**

**Fecha:** Viernes 30 de septiembre de 2016

**Hora:** 5:00 p.m.

**Invita:** Secretaría de Infraestructura de Popayán

\*\*\*

**Reanudación de los trabajos de recuperación de la malla vial de Popayán**

**Lugar:** Calle 4 con Carrera 1 - Sector de la licorera

**Fecha:** Viernes 30 de septiembre de 2016

**Hora:** El cierre de la vía será desde las 7:00 a.m.

\*\*\*

## Este viernes, jornada de donación 'Popayán Solidaria' en el Parque Caldas

*Este viernes 30 de septiembre, de 8:00 a.m. a 6:00 p.m., se realizará una nueva jornada de 'Duerme la indiferencia y despierta la solidaridad', en el marco del programa 'Popayán Solidaria', cuyo objetivo es ayudar a las personas habitantes de la calle.*



Este viernes 30 de septiembre de 2016, de 8:00 a.m. a 6:00 p.m., se realizará una nueva jornada de 'Duerme la indiferencia y despierta la solidaridad', en el marco del programa 'Popayán Solidaria', cuyo objetivo

es brindar cuidado a las personas habitantes de la calle en la capital caucana, a través del proyecto Casa de Paso, bandera de la Secretaría de Gobierno Municipal.

La iniciativa invita a los payaneses a sacar a flote la solidaridad con aquellos niños, adultos y ancianos, más vulnerables, y que tras deambular por las calles pernoctan donde les llegue la noche, o en el peor de los casos, en las riberas de los ríos que atraviesan la ciudad.

Quienes deseen vincularse a esta actividad pueden hacerlo donando alimentos no perecederos, ropa y zapatos en buen estado, implementos de aseo, y otras donaciones en especie como becas de estudio, pasajes para el retorno, o brindándoles oportunidades de empleo a estos ciudadanos que hoy necesitan de nuestra ayuda.

El punto de recepción estará ubicado en el Parque Caldas.

\*\*\*

## Abierta convocatoria para conformar Red de Arte Urbano de Popayán

*La fecha límite de inscripción es el 30 de septiembre de 2016.*



**CON  
VOCA  
TORIA**

¿ERES ARTISTA URBANO EN POPAYÁN?  
¿ESTAS INTERESADO EN MOSTRAR  
TU ARTE A TODA LA COMUNIDAD?  
¿TIENES PROYECTOS ARTÍSTICOS  
URBANOS ESTANCADOS?

LA SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA  
HACE UNA INVITACIÓN ABIERTA A ARTISTAS,  
COLECTIVOS Y REPRESENTANTES DE LAS  
DIVERSAS MANIFESTACIONES ARTÍSTICAS  
URBANAS QUE SE ENCUENTRAN EN LA CIUDAD  
DE POPAYÁN A SER PARTE DE LA  
RED DE ARTE URBANO MUNICIPAL

 

ENTRA AL LINK Y LLENA EL FORMULARIO  
<https://goo.gl/TwVb6n>

FECHA LIMITE DE INSCRIPCIÓN  
**30 DE SEPTIEMBRE DE 2016**

La Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán invita a artistas, colectivos, y representantes de las diversas manifestaciones artísticas urbanas que se encuentran en la ciudad de Popayán, a ser parte de la Red de Arte Urbano Municipal.

Quienes estén interesados en vincularse a esta iniciativa deben ingresar a este enlace web: <http://bit.ly/2cGEmMe>, y diligenciar el formulario que allí se encuentra disponible. La fecha límite de inscripción es el 30 de septiembre de 2016.

\*\*\*

## Alcalde aplaude inauguración de planta de producción de chocolate en Popayán

*Tras reunión con el Embajador de los Estados Unidos en Colombia, el mandatario de los payaneses también se refirió a posibilidades de plantear diversos proyectos de desarrollo empresarial.*



Este jueves 29 de septiembre, el Embajador de los Estados Unidos Kevin Whitaker; el Alto Consejero para el Postconflicto, Derechos Humanos y Seguridad Rafael Pardo; la Directora de la Agencia de Renovación Territorial Mariana Escobar; el Gobernador del Cauca Oscar Rodrigo

Campo; el Alcalde de Popayán César Gómez; y un grupo de inversionistas del fondo Acumen se reunieron en la capital caucana con el objetivo de resaltar la inversión de fondos de capital privado de Estados Unidos que están apoyando el desarrollo de oportunidades económicas lícitas, como el cacao, en zonas rurales afectadas por el conflicto armado, y facilitarle a la población que habita en zonas vulnerables del país el acceso a los servicios financieros que ofrecen entidades bancarias privadas.

En el marco de esta importante iniciativa, se llevó a cabo la inauguración de una nueva planta de producción de chocolate de Cacao de Colombia, Cacao Hunters, en el Parque Bodegas Los Pinos, en el norte de Popayán.

El alcalde de esta ciudad, César Cristian Gómez Castro, señaló que “constituirse la empresa Cacao Hunters con apoyo de un fondo de inversión americano como es Acumen con la presencia del Embajador dando el respaldo a esta empresa es supremamente fundamental para que en la ciudad este desarrollo de producir chocolate, le dé la oportunidad también para que en varios sectores del Cauca se pueda cultivar cacao, y de esa manera se pueda exportar y generar opciones de empleo para la gente”.

Igualmente el mandatario de los popayaneses señaló que esto consolida la iniciativa que se tiene desde el Gobierno Municipal de poder establecer una zona franca para facilitar que lleguen más empresas a la ciudad. “Estuve hablando con el señor Embajador y vamos a presentarle unos proyectos que tienen muchas personas que quieren enrutarse en el tema empresarial y él ha abierto las puertas para que podamos trabajar el tema”, puntualizó Gómez Castro

Por su parte, el Embajador de los Estados Unidos Kevin Whitaker, afirmó que se sentía entusiasmado en Popayán para abrir esta planta tan importante y señaló que era el escenario perfecto para estas iniciativas. “El lunes estuve en Cartagena en la firma del Acuerdo de Paz; eso representa la oportunidad para una paz duradera en este país y para lograr lo que vamos a necesitar es una vida mejor, digna y productiva económicamente, para la gente que vive en la parte rural del país, y el cacao representa eso”, puntualizó.

Durante la jornada, que se llevó a cabo en la Hacienda Calibío, también se presentó la Alianza entre el Gobierno de Estados Unidos, Banco de Bogotá y Banco Mundo Mujer. Estos eventos hacen parte del portafolio de servicios financieros rurales que lanzó la Embajada de Estados Unidos en el 2016.

\*\*\*

## Lanzamiento de la 'Ruta Selectiva de Reciclaje'



*En el marco del lanzamiento de la 'Ruta Selectiva de Reciclaje' liderada por AREMARPO; se firmó el convenio de cooperación por parte de la alcaldía de Popayán.*

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro firmó este jueves 29 de septiembre un convenio con la Asociación de Recolectores de Materiales Reciclables de Popayán - AREMARPO, donde se realiza un aporte aproximado de \$63.000.000 para mantenimiento y operación de la 'Ruta Selectiva de Reciclaje'.

“Pensamos que el oficio del reciclaje es una gran fuente de empleo que puede generar industrialización o avances de tipo empresarial, por eso como Alcaldía, tenemos el firme propósito de apoyar a todos los sectores de la ciudad. Este aporte económico permitirá fortalecer y mejorar el servicio de recolección de materiales reciclables, además el vehículo entregado a dicha asociación permitirá la organización y adecuación de las rutas selectivas. La Administración Municipal está comprometida con el apoyo a las organizaciones de reciclaje, a través de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria – UMATA y la Secretaría de infraestructura”.

Indicó además que se propiciará una unión intersectorial para fortalecer el tema de cultura ciudadana, con el fin de que los habitantes se sensibilicen frente al adecuado manejo de residuos sólidos. Estas acciones están enmarcadas en el cumplimiento de los lineamientos del Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos PGIRS.

Por su parte César Sánchez, gerente de AREMARPO, afirmó que la ruta selectiva, mejorará los recorridos de recolección en toda la ciudad. “Pretendemos que Popayán sea una de las ciudades pioneras del país en la entrega de material reciclable y operación de la ruta selectiva, ya que con estas acciones promovemos la dignificación del reciclaje, y fomentamos un adecuado manejo de residuos sólidos”.

La próxima semana, se realizarían las pruebas piloto en diferentes sectores de la ciudad, con el fin de establecer las rutas, horarios y frecuencias, del servicio de recolección.

\*\*\*

## Popayán emprende iniciativa de seguridad vial



*Inicia la implementación del convenio entre la Administración Municipal 'Vive El Cambio' la Agencia Nacional de Seguridad Vial*

Con una inversión que supera los \$ 3 mil 52 millones de pesos, la Administración Municipal 'Vive El Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte, iniciará en el mes de octubre la intervención de 13 puntos críticos de la ciudad en terminos de movilidad, que serán abarcados desde el componente pedagógico y formación vial, y el desarrollo de obras que minimicen el riesgo de accidentes de tránsito.

En el marco de este convenio, se realizó un recorrido por parte de la delegada para la supervisión del convenio de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, Liliana Peña, quien afirmó que el objetivo de su visita "es identificar los 13 puntos que ya determinó el municipio, donde se presenta mayor mortalidad por accidentes de tránsito. La finalidad del convenio es reducir la mortalidad, a través de intervenciones en infraestructura y comportamiento humano, gestión institucional y atención a víctimas", precisó.

Este convenio abarcará tres pilares estratégicos que identifican: mejoras de infraestructura de los puntos críticos de Popayán, campañas de tipo pedagógico en la formación y educación en seguridad vial, fortalecimiento interinstitucional y atención de víctimas.

"El gran valor agregado de este plan de intervención es la importancia dada al tema de cultura ciudadana, a través de un enfoque pedagógico a los diferentes actores viales de la ciudad como conductores de transporte público y particular, peatones, ciclistas y motociclistas", dijo por su parte el Secretario de Tránsito y Transporte Roberto José Díaz López.

## Puntos críticos de movilidad en Popayán:

### Sector calle 5

- Calle 5 con carrera 25
- Calle 5 con carrera 14

### Centro Histórico

- Calle 5 carrera 9

### Sector carrera 17

- Carrera 17 con calle 13
- Carrera 17 con calle 18
- Transversal 9N Terminal

### Sector carrera 9

- Carrera 9 con calle 14
- Carrera 9 con calle 24N
- Carrera 9 con calle 34N
- Carrera 9, Universidad Antonio Nariño
- Transversal 9, variante Norte
- Carrera 9 Calle 64 N

### Sector carrera 6

- Carrera 6 con calle 25N

## Primeros avances

En el desarrollo de este proyecto, la Secretaría de Tránsito realizará la intervención a los primeros tres puntos críticos de la ciudad, correspondientes a la glorieta de La Chirimía carrera 17 con calle 13 , Glorieta de Brisas y el cruce de la carrera 9 con transversal 7 sector de la Universidad Antonio Nariño, donde se realizarán trabajos de señalización que permitan mejorar la movilidad para facilitar la transitabilidad del ciclista y el peatón.

\*\*\*

## Continúan capacitaciones ambientales en Popayán

*La Secretaría de Salud Municipal, en el cumplimiento de su programa Ciudad Entorno y Ruralidad Saludable busca mejorar la calidad de vida y los estilos saludables de los ciudadanos.*



Diferentes capacitaciones han realizado los funcionarios de la Secretaría de Salud Municipal en las comunas y sectores rurales de Popayán, en las que se profundizan en temas ambientales.

Estas actividades se llevan a cabo con el fin de mejorar los estilos saludables y la calidad de vida de los popayanés, bajo el programa nacional Ciudad Entorno y Ruralidad Saludable.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, resaltó la importancia de estas capacitaciones que les permiten a los ciudadanos no solo conocer la forma de cuidar el medio ambiente, sino también de mejorar los espacios sociales.

Por su parte, Sonia Muñoz, referente del Área Ambiental, indicó que se busca concientizar a los ciudadanos sobre las estrategias saludables que maneja el Ministerio de Salud y Protección Social, teniendo presente que la comunidad es parte fundamental en el proceso de cambio y mejoramiento de los estilos de vida.

Universidades, colegios, veredas y comunas de Popayán han recibido estas importantes capacitaciones en salud, recreación, deporte, cultura y formación, entre otras acciones que hacen parte de este importante programa nacional.

\*\*\*

Este viernes 30 de septiembre Popayán vivirá la Segunda Noche de Museos



*Buscar espacios de esparcimiento y fortalecer la cultura es la finalidad de esta actividad realizada por la Administración 'Vive El Cambio' en los principales sitios históricos.*

Teatro, música, conocimiento ancestral y cultural, globoflexia, cuenteros, café y muchas actividades más, harán parte de la Segunda Noche de Museos mañana viernes 30 de septiembre.

Este evento liderado por la Oficina de Turismo de Popayán y apoyado por la Gobernación del Cauca, Comfacauca, Red de Museos, y Corfireyes, tiene como fin acercar a los payaneses a los principales sectores o lugares históricos.

Mónica Anacona, jefe de la Oficina de Turismo Municipal, invitó a los ciudadanos para que se acerquen desde las 2:00 p.m. hasta las 5:00 p.m. y reclamen gratis las boletas para entrar a los museos de la ciudad.

“Con estos espacios buscamos el cambio en la rutina diaria de las personas, es por esto que esta Segunda Noche de Museos tendrá más atractivos que la primera. Están cordialmente invitados todos los payaneses para que vengan al Centro Histórico y disfruten de una noche mágica”.

La funcionaria expresó que la entrada a estos museos iniciará a las 6:00 p.m. y estarán abiertos hasta las 10:00 p.m. con intervalos de media hora. En esta oportunidad la Fundación Junta Permanente Pro Semana Santa es la invitada especial.

“Podremos conocer y vivir de primera mano la alegría que comparten los semanaseros con las tradicionales procesiones. Es importante apoyar lo nuestro y darlo a conocer al mundo”, finalizó.

Quienes deseen mayor información pueden acercarse a la Oficina de Turismo de Popayán, ubicada en la Carrera 5 número 4/68 Centro Histórico.

## Programación:

### San Francisco

Horario	Grupo
2:00 pm – 7pm	<ul style="list-style-type: none"><li>• Artistas plásticos</li></ul>
6:00 pm - 10:00 pm	<ul style="list-style-type: none"><li>• jazz</li></ul>

### San José

Horario	Grupo
5:00 pm	<ul style="list-style-type: none"><li>• Chirimía medico Don Carlos</li><li>• Chirimía siloe</li></ul>
7:00 pm	<ul style="list-style-type: none"><li>• Retreta ejercito</li><li>• Cabildo yanaconas</li><li>• Chirimía Danza</li></ul>

### Parque Caldas

Horario	Grupo
2:00 pm	<ul style="list-style-type: none"><li>• Recreación a cargo comfacauca</li><li>• 6 grupos danza música</li></ul>
5:00 pm	<ul style="list-style-type: none"><li>• Comedidamente Leonardo reales – santa martha</li></ul>
6:00PM	<ul style="list-style-type: none"><li>• Globoflexia</li></ul>
7 PM	<ul style="list-style-type: none"><li>• Azul y Peter cuenteros</li></ul>
8:00 pm	<ul style="list-style-type: none"><li>• Grupo mujeres música Popayán fusión</li></ul>

Comunicado N°: 220

8:30pm	<ul style="list-style-type: none"><li>• Cantante Baladas</li></ul>
9:00pm	<ul style="list-style-type: none"><li>• Magia</li></ul>

### Torre del Reloj

5:00Pm – 10:00 pm	exhibición de cine con cortometrajes colombianos
-------------------	--------------------------------------------------